

Points abordés pour la Commission IRFBB

JIG-MIG

- Nous avons 12 personnes inscrites en JIG pour cette saison 2023-2024, à savoir :
 - 3 en champagne
 - 9 en Alsace
- Les entretiens individuels obligatoires sont pratiquement réalisés à ce jour
- La FFBB propose aux ligues une formation en E. Learning en remplacement de la formation en présentielles ou en distancielles des années précédentes.
- En accord avec René KIRSCH, notre Ligue a opté pour ce mode de formation en E. Learning
 - Toutefois, si les candidats JIG sont en cours de formation de diplôme fédéral (BF, DETB, DE ou DES) sur la saison 23-24, alors ceux-ci sont dispensés de toute forme de formation.
 - Pour notre ligue, nos 12 stagiaires JIG feront la formation E-learning.
 - Un courrier explicatif est prêt à être transmis aux stagiaires qui ont déjà réalisé leur entretien.

MICRO-BASKET

- 3 dates sont programmées à ce jour
 - 67 : 3/4 février 2024 : Geispolsheim
 - 51 : 20/21 avril 2024 Reims
 - 54 : 23/24 mars 2024 : Nancy
 - La communication de ces formations a été mise en place récemment et les inscriptions peuvent commencer.
 - Nous n'avons à ce jour que très peu d'inscription.

Le DETB (Diplôme d'Entraîneur Territorial de Basket)

- Ces formations ont démarré pour les premières courant novembre 2023
- Pas de soucis particuliers

BP JEPS

- Contrairement à ce qui avait été imaginé au début, 2 dossiers de demande d'agrément seront déposés à savoir :
 - 1 à la DRAJES de STRASBOURG
 - 1 à la DRAJES de CHALONS en CHAMPAGNE
- Stéphanie, Abdel et René ont rencontré les responsables de BPJEPS des DRAJES de Chalons en Champagne et Strasbourg pour une première prise de contact.
- À la suite de ces visites, nous avons donc invité à TOMBLAINE le 13 décembre 2023, ces deux responsables DRAJES afin de présenter l'avancement de vos dossiers.
- Cette visite nous a permis de mieux comprendre leurs attentes pour la rédaction de nos dossiers mais aussi de nous rassurer.
- Nous avons choisi le CFA de la FFBB pour nous accompagner.
- Nos dossiers sont en bonne voie de rédaction et nous comptons pouvoir transmettre ceux-ci rapidement avant la date butoir du 31 janvier.

LES PRINTANIERES 2024

- Afin de ne pas reproduire les échecs des saisons précédentes, nous allons réfléchir à trouver une formule plus adéquate aux attentes de nos structures.